



## 10 ans après, le SNJ toujours « Charlie » !

Le 7 janvier 2015, une rédaction était attaquée par des terroristes, en plein Paris, à l'arme de guerre. En quelques minutes, plusieurs de nos confrères étaient assassinés.

Pour avoir fait leur travail. Pour avoir publié, semaine après semaine, un journal. Pour avoir défendu la liberté d'expression.

Dix ans plus tard, nous pensons toujours à Charb, Cabu, Tignous et à leurs copains et copines de « Charlie ». Nous pensons aux citoyens abattus dans l'attentat antisémite de la porte de Vincennes et aux policiers tués pour la défense de la République. Tous victimes de la haine et du fanatisme religieux.

Alors que des dizaines de journalistes ou professionnels des médias sont tués chaque année dans le monde, dans l'exercice de leur métier (122 en 2024 selon la Fédération Internationale des Journalistes), et que des dizaines d'autres sont blessés, emprisonnés ou empêchés d'exercer, le Syndicat National des Journalistes (SNJ), première organisation de la profession, tient à rappeler solennellement que la liberté de la presse est un pilier de la démocratie.

Pour défendre cette liberté, soyons encore et toujours « Charlie » !

Le SNJ appelle tous les journalistes à rejoindre le rassemblement commémoratif organisé devant le **10 rue Nicolas-Appert (Paris 11<sup>e</sup>, métro Richard-Lenoir) le mardi 7 janvier à 15h.**

Paris, le 3 janvier 2025

**LIBERTÉ D'EXPRESSION:  
LE SNJ  
TOUJOURS CHARLIE**